**Sujet**: [INTERNET] Projet carrière à Cahaignes

**De:** Sébastien Dutrieux **Date:** 22/01/2024 09:40

**Pour:** pref-projet-terreal@eure.gouv.fr

Bonjour Mr le Commissaire-enquêteur,

Nous habitons à Cahaignes depuis plus de 3 ans et je vous écris au sujet du projet de carrière qui nous inquiète grandement.

J'ai beaucoup de mal à comprendre qu'un tel projet puisse être envisagé aussi proche du village avec toutes les nuisances que celà engendrerait pendant des années pour les habitants ainsi que la faune et la flore environnante.

J'ai assisté à toutes les réunions sur le sujet et je ne vois que de la réticence et de la colère des habitants.

Cahaignes est un village paisible et nous devrions subir les allers retours incessants des camions, du bruit qui ne manquerait pas de rythmer nos journées, sans compter toutes les poussières que nous devrions respirer ?

Le parcours envisagé actuellement pour les camions est une zone humide (les anciens l'appellent le champ pourri à cause de son humidité). Il me semblait que les zones humides devaient absolument être préservées ?

Et si ce projet venait à être validé, qui dédommagerait les habitants du village dont les maisons seraient automatiquement dévalorisées ?

Ce projet est indécent et il va totalement à l'encontre du besoin impératif de préserver la planète. Vous remerciant par avance de bien vouloir prendre en compte ma requête qui consiste à refuser fermement ce projet qui va même à l'encontre du projet actuel de PLU.

Bien à vous.

Sébastien Dutrieux

27420 Cahaignes

1 sur 1 22/01/2024 14:47